

Friedrich- Schiller-Schule zu Gast beim Gemeindelesetag

Am Mittwoch, den 06. März 2024, war es endlich wieder soweit. In der Kulturhalle fand nach mehrjähriger Pause wieder ein Gemeindelesetag in der Kulturhalle Heusweiler statt. Ausrichter war dieses Mal die Johann-Wolfgang-von Goethe- Schule in Heusweiler. Neben der Förderschule nahmen die Grundschulen der Gemeinde sowie die Friedrich-Schiller-Schule teil. In einem bunten und abwechslungsreichen Programm mit Gesang und Tanz standen die Lesekönige und Leseköniginnen der einzelnen Klassen im Mittelpunkt. Die Friedrich- Schiller-Schule wurde durch Sabrina Mattes (Klasse 6c) vertreten. Sie las ein Kapitel aus dem „Buch der magischen Tiere“ von Margit Auer. Sabrina konnte mit diesem Beitrag zuvor schon den Vorlesewettbewerb der 6. Klassen als Schulsiegerin für sich entscheiden und zog auch jetzt wieder die Zuhörer in ihren Bann.

Zwischen den Lesebeiträgen wurde das Publikum, das sich größtenteils aus den Klassen der Lesekönige und Leseköniginnen mit ihren Lehrern zusammensetzte, bestens unterhalten. Dazu trug auch der Schulchor der Friedrich-Schiller-Schule unter Leitung von Isa Schneider, begleitet durch Stefan Monshausen am Klavier, maßgeblich bei. Mit dem Gesangsstück „Kriminaltango“, das auch dem Inhalt entsprechend inszeniert wurde und dem spanischen Lied „ Un poquito cantas“ mit selbstgestalteten Plakaten und passenden Kostümen, rissen sie das junge Publikum mit und erhielten viel Applaus.

Bürgermeister Thomas Redelberger zeigte sich sehr angetan von dem gelungenen Verlauf des Gemeindelesetages, lobte alle Beiträge und überreichte den Lesekönigen und Leseköniginnen für ihre tollen Vorträge ein kleines Buchgeschenk. Ebenso stellte er in Aussicht, dass im nächsten Jahr wieder ein Gemeindelesetag stattfinden soll.

Wir freuen uns jetzt schon darauf.